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内容提要

1、郭雪坤可以呀，但是他不收病人的，他就做手术。

2、通常那些手术都是他做的，所有的腎移植都是他做的。

3、是要手术的话，技术很成熟的了，反正做的很多我们都！

4、肾源多就做的多了，肾源少就做的少了，这是很正常的。

录音内容

调查员：喂，您好，您这是中山大学附属第三医院，是吧？

护  士：嗯。

调查员：我想问一下哈，我是沈阳人哪，但是我家亲属吧，在那个广州那边做

生意，他就得了肾衰竭，他在那家医院住院，医生就说他一定要做那

个肾移植，我就给你家打电话，问问你们家这个快不快？排号的话，

最快一个月能不能做上，半个月能不能做上，我想问一下。

护  士：这个说不定哝，要配型合不合适才行的。

调查员：那您能推荐一个医生给我吗？

护  士：嗯，都可以的呀，我们医生。

调查员：啊，做的最好的，比如说教授啊、主任医师级的，就是挺权威的那种。

护  士：医生都，都都差不多的。

调查员：是吗？那他不是有……

护  士：对呀，你要是过来看，你过来门诊这边哝。

调查员：啊。



护  士：门诊这边再找医生哝，好吗？

调查员：对，我现在我在网上查了几个，什么郭雪坤哪，还有洪良庆。

护  士：郭雪坤可以呀，但是他不收病人的，他就做手术的而已。

调查员：啊，他只手术。

护  士：你也可以联系他，也可以打他门诊的，通常那些手术都是他做的，所

有的腎移植都是他做的。

调查员：啊，他就是绝对是他是主刀医生就对了哈？

护  士：对呀！

调查员：啊，他要做的多的话吧，肯定他就技术一点问题没有。

护  士：反正腎移植這項手术的话，就是很成熟的了，反正做的很多我们都，

啊。

调查员：你们那郭大夫是从哪年开始做的？

护  士：哎，他都好好，四五十，五十多岁了，做了好多，好几十年了。

调查员：有的医院我就问哪，做多少？有的做一百多一年，有的做二三百，还

有做五百多的，就说这就是技术技术问题呗，哈，就是技术过硬。

护  士：对，有的医院他肾源多现在就做的多了，肾源多的就做的多了，肾源

少就做的少了，这是很正常的呀！

调查员：啊啊。啊那好，对我还有一个最重要的，最后一个问题哈，就说你说那

个都是病危的那人捐献的，比如说有抽烟的啦，有什么什么喝酒的啦，

那种那个那肾哪，那個健康不健康那怎么去判断哪，有没有……

护  士：这个我不知道哦，你问医生啦！

调查员：哦？



护  士：嘿，叫我怎么判断，我不是医生，我只是护士啊！你如果真的有什么

问题，有什么疑问的话，你到时候挂个门诊来看一下喽，就諮询一下

医生的好吗？

调查员：噢噢噢，那行那好，谢谢你啊！

护  士：不用谢！ 

调查员：哎，谢谢！

护  士：拜拜！

调查员：哎，拜拜！


